

## PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmahnirrahim  
Alhamdulillahrabbi'alaamiin  
Mutia persembahkan skripsi ini :

“untuk Mutia Adnina Komara, diri saya sendiri”

Mutia seorang putri anak pertama dari 4 bersaudara, dulu seorang putri kecil yang sangat manja namun dunia mengajarkan begitu banyak pelajaran yang menjadikan dia menjadi sosok yang dewasa bahkan banyak orang yang bilang “dewasa sebelum waktunya” dimulai dari saya memutuskan untuk menikah muda kemudia mempunyai 2 anak sambil menyelesaikan tugas akhir ini dengan begitu banyak perjuangan. Selamat ya Mutia sudah mendapatkan gelas SKM, meskipun banyak rintangan yang dihadapi tapi kamu bisa untuk terus berproses dan meraihnya. Setiap proses kehidupan seseorang itu berbeda-beda jadi harus tetap bersyukur dan terus berjuang, hargailah setiap proses yang telah ditempuh.

“untuk Suami dan Anaku Aqilah, Anaku Naquib”

Tidak ada kata selain ucap syukur terimakasih atas semua perhatian dan dukungan dari suami dan anak-anakku tersayang. Suamiku selalu mengingatkan akan tugas saya sebagai mahasiswa, istri, ibu dan anak. Beliau yang selalu memberikan dukungan serta kepercayaan kalau aku bisa untuk menyelesaikan semuanya meskipun tidak sesuai dengan keinginan saya. Terimakasih suamiku sudah mau terus-terusan diajak berdiskusi dalam mengerjakan tugas akhir ini, kakak dan ade terimakasih ya anak-anaku sayang sudah ikut bekerjasama dalam proses umi ini.

“untuk mamah dan papah”

Terimakasih atas doa yang terus mengalir dan telah membantu mut untuk bisa berjuang sampai saat ini...

“untuk teman-teman Mutia”

Terimakasih atas dukungan dan jadi pengingat dalam menyelesaikan tugas akhir ini, baik teman-teman seperjuangan serta bunda dan teteh bidang ekonomi DWP yang menjadi bagian support system selama ini.

“untuk dosenku”

Terimakasih banyak bapak,ibu atas semua ilmu dan support kepada saya untuk bisa menyelesaikan tugas akhir ini, khususnya bu dian pasti sampe bosan ngingetin saya buat cepet-cepet beresin tugas akhir ini, makasih banyak ya bu...